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□晚报记者 王军方

本报讯 昨日，郑州新郑综合保税区（郑
州航空港区）召开强基富民帮扶活动动员大
会。记者从会议上了解到，今年10月起，综保
区将利用 3年时间，在全区深入开展“强基富
民”帮扶活动，从根本上解决广大农民致富发
展问题。

郑州市常务副市长胡荃、郑州新郑综合
保税区管委会主任张延明出席会议并作重要
讲话。

“强基富民”帮扶活动以富民建城为目
的，以强基帮扶为手段，以规划发展服务业和
培训引导农民就业为主要措施，让被征地农
民实现充分就业，能够致富发展；通过下基
层、办实事、解难题、惠民生、树正气、促和
谐，进一步加强基层组织建设，优化经济发
展环境，增强群众法治观念，促进社会公平
正义，让和谐理念深入人心，让广大农民群
众拥有和城市居民一样的生活环境，享受
一样的政策待遇，逐步实现居住环境城市
化、公共服务城市化、就业结构城市化、消费
方式城市化；加强以安居安民为主要内容的
社区建设管理，按照“三有一化”（有人管事、
有钱办事、有场所议事，构建区域化党建工

作格局）要求，同步建设好社区服务中心，推
动社区、物业、企业党建联建，共筑和谐幸福
家园。

力争经过 3~5 年的不懈努力，将全区 42
个行政村全部改造为城市社区，即实现全域
城市化，从根本上解决广大农民致富发展问
题，构建和谐幸福家园。

从富民、公平、法治、体制四个方面入手，
深入开展“强基富民”帮扶活动。富民就是要
使广大群众能够随着综保区建设发展，实现
安居乐业、率先致富发展。公平就是无论
是制定政策，还是开展各项工作，都要让广
大群众感到科学合理、公平公正。法治就
是要加强政策法纪宣传教育，普及法律法
规知识，依法办事，增强广大群众法治观
念。体制就是要从长远角度和根本上来研
究和思考社会转型时期各种利益格局的调
整变化，完善社会管理体系，理顺方方面面
关系。

构建“三位一体”工作机制。建立郑州
市、综保区和驻区企业“三位一体”的协调联
动工作机制，通过每周召开工作例会等形式，
共同研究解决社会管理和社区建设中出现的
各种问题，及时化解矛盾纠纷，共建和谐社
区、打造幸福家园。

从参加此次招商洽谈会名单看到，其中韩
国乐天集团、家乐福、百思买全球连锁企业、河
南鲁班张餐饮、金钱豹(中国）酒店餐饮、居然之
家、金逸影视等有近百家国内外企业，这充分说
明二七区这块投资兴业的热土正以夺目的光彩
吸引着投资商的目光。

据了解，郑州首家鸟巢风格的KTV咏歌汇、

在香港上市的北京银泰百货将于解放路街道办
一带开设分店；世界 500 强的韩国乐天将在齐
礼阎村开设商铺面积 2 万平方米的乐天超
市；居然之家项目将在齐礼阎村开设 10 平方
米的一站式家居购物商场；而西湖春天、金钱
豹等备受郑州人喜爱的餐饮店铺也将陆续进
军二七区。

□晚报记者 张辉 通讯员 朱星伟 张效强

本报讯“今年的国庆节，我过得非常开
心，回来过假期的十几位大学生，专程到俺公
司来看我。他们擦桌的擦桌，扫地的扫地，还有
人非帮我洗衣服。”昨日，中牟县联发交通运输
有限公司总经理祁守俊满脸笑容地介绍说。

祁守俊是位地地道道的中牟农民。他初中
毕业就开始做小生意。

2004年，他靠不足万元的资本，办起了中牟
县联发交通运输有限公司，由于他诚信经营，价
格公道，售后服务做得好，在客户中树立了威
信，购车户一传十，十传百，就把他的生意烘托
了起来。公司不仅牢牢占据了中牟市场，还在
郑州周边县市建立了销售网点，就连省会郑州
的汽车交易市场也占据了一席之地，成为东风
汽车在河南的最大代理商。

短短7年时间，祁守俊的公司从无到有，由
小到大。凭 8000元本钱起步，发展到今天的 5

个汽车销售公司，一个 4S 汽车维修店，一个矿
泉水厂，一个绿色环保养猪场和一个国标温泉
游泳馆，公司拥有资产5000多万元。

联发公司连续6年的周年庆典费全部花在
了残疾人和贫困大学生身上。祁守俊认为：“把
俺公司搞庆典的费用，花给了贫困学生和残疾
人。这比办晚会、吃喝等更有意义。”

10月5日那天，郑州大学的张彬、河南城建
学院的朱金龙、安阳工学院的王凤鸽、河南大学
的周永战等 13 位新生不约而同地来到祁守俊
的办公室向他表达谢意。

据了解，今年 9月 9日上午，中牟县联发交
通运输有限公司在牟山宾馆礼堂前组织了一场
助学助残捐赠活动。现场就有 40 名中牟籍的
大学新生每人领到了2000元助学金。100名残
疾人每人领到了一台价值千元的海尔洗衣机。

几年来，祁守俊名下的中牟县联发交通运
输有限公司帮扶过600多名残疾人，资助了160
名贫困大学生。

统筹 邓红超 编辑 李无双 校对 大利 版式 李仙珠
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登封市 袁建龙13838003513
新郑市、港区 王军方15617779000
巩义市 孙庆辉15937166196
新密市 王银廷15515517751
荥阳市、上街区 王战龙13838146001
中牟县 张 辉15837160606

金水区 王 翠13937128833
中原区 董占卿15515528900
二七区 王 菁13939041818
管城区 杨宜锦13526869286
惠济区 姚辉常13838143050
经开区 王赛华13203850566

郑州新郑综保区“强基富民”
三五年内42个行政村

全域实现城市化
力争根本上解决农民致富问题

6年来帮扶过600名残疾人、160名贫困大学生

好人祁守俊行善已成习惯

二七区2011年招商引资洽谈会暨项目签约“爆棚”

当场签约32项
总投资260亿

中铁七局、韩国乐天集团、北京银泰百货等均有“大作”

项目签约硕果累累，企业洽谈热火朝天。10月21日，郑州市二七区2011年
招商引资洽谈会暨项目签约再次“爆棚”：当场签约项目32个，总投资260亿元；
超过100家受邀投资企业及项目开发企业达成初步合作意向。

晚报记者 王菁 文/图

本次由二七区委、二七区人民政府主办的
2011年招商引资洽谈会暨项目签约仪式是中部
地区首次以大项目带动、二次招商为主的别具
特色、方式创新的招商引资活动，是对提高区域
发展竞争力，加快产业升级转型的一次大胆探
索和尝试。

此次招商引资洽谈暨项目签约活动硕果累
累。中铁七局中央商务区、中铁十五局战略投
资2个重大项目成功签约，总投资240亿元。中
铁七局集团有限公司投建郑州中央商务区项
目，项目位于郑州市二七区，东起京广铁路，西
到康复中街——铁英街一线，南起陇海中路，北

至中原东路，总面积 902.99 亩，规划建筑面积
300万平方米，拟建甲级写字楼、超大型购物中
心、密集酒店群、住宅等。项目整体规划将以打
造郑州“城市会客厅”和形象展示厅为目的。

说到中央商务区，很多读者会联想到郑东
新区的中央商务区，这个即将崛起在二七区的
中央商务区又有何不同呢？

“这个投资220亿元建造的中央商务区是现
有郑州老城区的中央商务区，它主要是针对在郑
州火车站西广场开发，目前西出口周遭还没完全带
动起来，相信随着中央商务区的崛起，3至5座的星
级酒店层层筑起，这里会呈现一片繁华景象。”

看看二七区将有哪些新项目看看二七区将有哪些新项目

220220亿打造老城区的“会客厅”亿打造老城区的“会客厅”


